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 Kementerian Agama Kabupaten Pasuruan meminta bantuan para 
ulama/kiyai untuk memecahkan 4 permasalahan penting yang ada di 
masyarakat. Keempat permasalahan tersebut yakni pembatalan porsi 
haji, pernikahan anak di bawah umur, pelecehan seksual dan 
kekerasan anak di satuan pendidikan, dan sertifikasi halal.
 Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto meminta masyarakat agar tidak 
panik berlebihan meski kasus varian baru Covid-19 diduga telah 
muncul di daerah. Permintaan tersebut bukan tanpa sebab. Lantaran 
varian baru tersebut tidak lebih berbahaya seperti varian Delta atau 
yang lainnya. Bahkan, varian yang ada saat ini mirip influenza biasa.
 Tahun ini, Pemerintah Kabupaten Pasuruan berencana akan 
membangun Fasilitas Kesehatan Khusus Anak di RSUD Bangil. 
Rencana tersebut disampaikan Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto di sela-
sela kesibukannya, Kamis (04/01/2024). Menurutnya, anggaran 
sebesar Rp 10 milyar telah disiapkan untuk membangun seluruh 
sarana prasarana plus instalasi pendukung di fasilitas tersebut.
 Awal tahun ini, dua OPD (organisasi perangkat daerah) di 
Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pasuruan akan menempati 
gedung baru. Dinas Kominfo yang sebelumnya berada dalam satu 
bangunan dengan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan akan 
menempati gedung baru di lantai satu. Sedangkan kantor Inspektorat 
yang berlokasi di Jl Ir Juanda, Kota Pasuruan akan menempati dua 
lantai sekaligus. 
 Ada yang special loh di Tahun 2024 ini untuk Majalah Suara 
Pasuruan. Jadi ada tambah English Rubric yang berisi tentang potensi 
unggulan daerah Kabupaten Pasuruan. Tertarik membaca rubriknya 
dalam Bahasa inggris? Yuk segera cek rubriknya and happy reading ya 
kawan. (dgp)
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oleh Sekretaris Dinas Kominfo, Joko Purnomo yang diikuti oleh 
seluruh pegawai Dinas Kominfo mulai dari para pimpinan 
pejabat, Kepala Bidang, Kasubag, Jabatan Fungsional dan Staff 
Dinas Kominfo hadir mengikuti apel yang bertempat di depan 
Halaman GOR Sasana Krida Komplek Perkantoran Raci, KM 09 
Bangil. 
 Selanjutnya rakor diselenggarakan di Ruang Media Center 
Pemkab Pasuruan, dipimpin langsung oleh Kepala Dinas 
Kominfo Kabupaten Pasuruan, Ridwan Harris. Ia menyampaikan 
beberapa hal penting dalam rapat koordinasi, dalam upaya 
memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat dan 
menciptakan lingkungan kerja yang kondusif dan nyaman perlu 
penataan ruang kerja yang lebih layak, yakni dengan 
penempatan Gedung Baru Kominfo yang terletak di sisi barat 
Gedung Graha Maslahat Kabupaten Pasuruan.
 "Insya Allah kita akan menempati gedung baru, sudah kami 
setting tempatnya dan Insya Allah ruangan tersebut lebih layak 
dan lebih luas" ungkapnya.
 Dengan fasilitas gedung baru serta sarana dan prasarana 
yang mendukung, Ridwan Harris menghimbau kepada seluruh 
pegawai atau staf Kominfo untuk menciptakan lingkungan kerja 
yang disiplin
 "Selanjutnya yang perlu diperbaiki adalah Sumber Daya 
Manusianya (SDM), bisa bekerja cepat dan profesional, maka 
yang perlu dilakukan lebih awal adalah disiplin kerja" tegasnya. 
 Sebagai instansi yang menjadi corong (pusat) pemerintahan 
dalam memberikan informasi seputar pemerintah pihaknya 
berharap agar lebih di tingkatkan lagi terkait update informasi 
dan memastikan kualitas, kredibilitas setiap informasi yang 
tersebar dapat dipertanggung jawabkan.
 "Setiap informasi yang akan disebar luaskan baik melalui 
media Instagram, Website, Youtube, Twitter dan lain-lain harus 
melalui proses editor terlebih dahulu" ujarnya. (Robiatul)

 Mengawali Tahun 2024, Dinas Komunikasi dan Informatika 
Kabupaten Pasuruan menggelar Rapat Koordinasi dan Rencana 
Kerja internal Dinas Kominfo Tahun 2024, pada Selasa 
(02/01/2024)
 Acara diawali dengan pelaksanaan Apel Pagi yang pimpin 

Awali Tahun 2024, Dinas 
Kominfo Kabupaten 
Pasuruan Gelar Rakor 
Perdana
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Rakor diselenggarakan di Ruang Media Center Pemkab Pasuruan dan 
dipimpin langsung oleh Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Pasuruan.

Dinas Kominfo Kabupaten Pasuruan menggelar Rapat Koordinasi 
dan Rencana Kerja internal Dinas Kominfo Tahun 2024



penyadaran dari masyarakat, salah satunya melalui dakwah dan 
syiar para ulama.
 "Karena masa depan bangsa yang berkualitas berasal dari 
keluarga yang berkualitas. Oleh karenanya, kami harapkan bantuan 
dari para ulama untuk memberikan pemahaman kepada 
masyarakat lewat syiar dan dakwah,"harapnya. 
 Permasalahan berikutnya adalah kasus pelecehan seksual dan 
kekerasan anak di satuan pendidikan yang juga masih ada hingga 
kini. Syaikhul meyakini Pemerintah Daerah sudah berupaya 
maksimal untuk memberikan sosialisasi kepada masyarakat. 
 Oleh sebab itu, peran orang tua dan lingkungan sekitar juga 
menurut Syaikhil menjadi sangat penting agar tak ada anak yang 
menjadi korban kekerasan maupun pelecehan seksual.
 "Pondasi keluarga sangat penting dalam hal ini. Memastikan 
semua anak selalu terkomunikasi dan terpantau dengan baik. 
Karena saya yakin Pemerintah juga maksimal dalam melakukan 
sosialisasi," tegasnya. 
 Dan yang terakhir adalah sertifikasi halal, dimana di tahun 2024 
seluruh produk makanan minuman harus sudah bersertifikat. 
Ditegaskan Syaikhul, pelaku UKM menjadi target utama pemerintah 
dalam percepatan ser tif ikasi halal untuk mendukung 
pengembangan industri halal di Indonesia.
 "Kami harapkan Pemda dappat memfasilitasi tentang sertifikasi 
produk halal di Kabupaten Pasuruan," singkatnya. 
 Sementara itu, Ketua PCNU Kabupaten Pasuruan, KH Imron 
Mutamakkin menanggapi salah satu permintaan Kemenag tentang 
pembatalan porsi haji oleh para jamaah.
 Menurutnya, sangat wajar banyak jamaah yang membatalkan 
porsi haji dengan sebab lamanya daftar tunggu, dan menggantinya 
dengan ibadah umroh. 
 PCNU sendiri pernah beberapa kali mengusulkan penghentian 
pendaftaran haji dan menggantinya dengan sistem buka tutup yang 
pernah dilakukan di tahun 1990-an. Sehingga orang punya 
kesempatan yang sama untuk haji, dan yang sudah pernah haji, 
tidak menjadi prioritas. 
 "Kami pernah mengusulkan pendaftaran haji dihentikan, diganti 
dengan sistem buka tutup. Sehingga setiap tahun semua orang 
punya kesempatan yang sama. Orang yang sudah pernah haji tidak 
boleh ikut kecuali mengantarkan istri atau keluarga yang sakit," 
urainya. (emil)

 Kementerian Agama Kabupaten Pasuruan meminta bantuan 
para ulama/kiyai untuk memecahkan 4 permasalahan penting yang 
ada di masyarakat. Permintaan tersebut disampaikan oleh Kepala 
Kantor Kementerian Agama Kabupaten Pasuruan, Syaikhul Hadi 
dalam acara Hari Amal Bhakti ke 78 Kementerian Agama di Aula Al 
Ikhlas Kemenag Kabupaten Pasuruan, Selasa (02/01/2024) pagi. 
 Keempat permasalahan tersebut yakni pembatalan porsi haji, 
pernikahan anak di bawah umur, pelecehan seksual dan kekerasan 
anak di satuan pendidikan, dan sertifikasi halal.
 "Ada 4 hal penting yang kami sampaikan untuk mendapat 
perhatian dari pemerintah daerah maupun juga para ulama. 
Pembatalan porsi haji, pelecehan seksual pada anak, pernikahan 
dini dan sertifikasi halal," katanya.
 Perihal pembatalan porsi haji, Syaikhul menegaskan bahwa 
selama tahun 2023 lebih dari 800 jamaah memutuskan untuk 
membatalkan porsi haji. Alasannya pun macam-macam. Mulai dari 
lamanya waktu pemberangkatan hingga memilih umroh, faktor 
ekonomi dan lainnya
 "Padahal umroh tidak sama dengan haji. Inilah yang kami 
sampaikan kepada para alim ulama termasuk dihadapan Pj Bupati 
Pasuruan," katanya.
 Selanjutnya adalah kasus pernikahan dini yang masih marak 
terjadi. Kata Syaikhul, dalam kurun waktu 3 tahun terakhir, jumlah 
dispensasi pernikahan kepada Pengadilan Agama (PA) setiap 
tahunnya mencapai 1000 kejadian. 
 Jumlah tersebut terbilang banyak, sehingga diharapkan ada 
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HAB ke 78, Kemenag 
Kabupaten Pasuruan 
Minta Dukungan Ulama 
Atasi 4 Hal Penting

Peringatan Hari Amal Bhakti ke 78 Kementerian Agama 
di Aula Al Ikhlas Kemenag Kabupaten Pasuruan.



 Piala Soeratin U-13 dan U-15 Kabupaten Pasuruan, memasuki 
Partai Puncak. Laga final tersebut digelar di Lapangan Desa 
Mojoparon, Kecamatan Rembang, Selasa (02/01/2024) sore.
 Untuk U-13 mempertemukan Club Mandiri Fc Versus Samudra 
Fc. Sedangkan U-15 mempertandingkan Putra Pandaan melawan 
PS Putra Jaya. Pantauan di lokasi, pertandingan pertama adalah U-
15 yang dimulai pada pukul 14.00 WIB.
 Hingga berakhirnya babak kedua, pertandingan dimenangkan 
oleh PS. Putra Jaya dengan skor akhir 2-0. Gol pertama diciptakan 
oleh Rimba Rambanni Tombak Bumi Islami di menit ke-6. Dan gol 
kedua melalui tendangan pinalti M. Ali Fikri. 
 Lain halnya dengan Final U-13. Kedua tim sama-sama kuat dan 
ingin mencetak gol sebanyak-banyaknya. Sejak peluit awal 
pertandingan ditiup hingga selesai babak terakhir, skor 
pertandingan menjadi 1-1.  
 Gol pertama diciptakan oleh M. Rifky Kurniawan, salah seorang 
pemain Mandiri FC. Pencetakan gol terjadi di menit ke 45. Tak 
berselang kemudian giliran para pemain Samudra Fc membalas 
dengan tendangan jarak jauh Haidan Aufa di menit 47. 
 Lantaran kedudukan imbang 1-1, akhirnya terjadi adu penalti. 
Dalam adu pinalt i,  Club Samudra menang 5-4 dan 
mengantarkannya menjadi Juara.
 Atas kemenangan PS. Putra Jaya dan Samudra Fc, Pj Bupati 
Pasuruan sekaligus Ketua Askab PSSI Kabupaten Pasuruan, 
Andriyanto mengucapkan selamat, lantaran akan mewakili Askab 
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Piala Soeratin U-13 
dan U-15 Kabupaten 
Pasuruan Masuki 
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PSSI Kabupaten Pasuruan di Piala Soeratin Tingkat Provinsi Jawa 
Timur.
 "Saya ucapkan selamat kepada PS Putra Jaya dan Samudra Fc 
yang telah memenangi laga final U-15 dan U-13," katanya.
 Dengan selesainya partai final U-15 dan U-13, Andri melihat 
banyak bibit-bibit muda yang bisa dibina untuk selanjutnya 
dipersiapkan menjadi calon bintang Persekabpas.
 "Kita bisa melihat bibit muda usia 13-15 tahun yang potensial. 
Mereka bisa kita bina, mudah-mudahan bisa menjadi Pemain 
Persekabpas kelak," harapnya.
 Terpisah, Pengamat Sepakbola sekaligus Pelatih Persekabpas, 
Subangkit menilai ada beberapa pemain yang punya bakat untuk 
dipoles lebih dalam lagi. Hanya saja, jenjang para pemain U-13 dan 
U-15 masih lama. Dalam artian mereka harus mempersiapkan diri 
selama dua tahun sebelum akhirnya melompati level U-17.
 "Sudah bagus dari skill pemain. Terutama yang masuk final, tapi 
mereka masih butuh dipoles untuk main di level atas. Butuh waktu 
dua tahun," ungkapnya.
 Ke depan, Subangkit berharap para pemain U-13 dan U-15 
yang telah dibidik, tidak keluar dari Kabupaten Pasuruan, tetap ikut 
SSB (sekolah sepak bola), dengan mendapat dukungan orang tua 
dan pelatih.
 "Orang tua dan pelatih itu faktor pendukung utama anak bisa 
terus berlatih dan mengasah kemampuannya. Jangan keluar dari 
Kabupaten Pasuruan," ucapnya. (emil)

Para pemain berfoto bersama dengan para pejabat Pemkab Pasuruan.

Piala Soeratin U-13 dan U-15 Kabupaten Pasuruan, memasuki laga 
final yang digelar di Lapangan Desa Mojoparon, Kecamatan Rembang.
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 Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto meminta masyarakat agar 
tidak panik berlebihan meski kasus varian baru Covid-19 diduga 
telah muncul di daerah. Permintaan tersebut bukan tanpa 
sebab. Lantaran varian baru tersebut tidak lebih berbahaya 
seperti varian Delta atau yang lainnya. Bahkan, varian yang ada 
saat ini mirip influenza biasa.
 "Kami minta masyarakat tidak perlu panik berlebih 
menghadapi munculnya varian baru Covid-19. Karena varian 
yang ada saat ini, tidak lebih berbahaya dari sebelum-
sebelumnya. Seperti varian Delta," kata Andriyanto di sela-sela 
kesibukannya, Rabu (03/01/2024).
 Dijelaskannya, saat ini ada setidaknya enam temuan kasus 
diduga varian baru dari Covid-19 tersebut. Penderitanya 

mengalami gejala yang mirip influenza biasa.
 "Semuanya ada komorbit, tapi ada gejala seperti influenza 
biasa," terangnya.
 Dari enam orang tersebut, lima pasien sudah diperbolehkan 
pulang, sedangkan satu pasien lainnya masih harus dirawat di 
rumah sakit.  Hal tersebut dibenarkan Direktur RSUD Bangil, dr 
Arma Roosalina.
 "Tinggal satu pasien saja yang harus dirawat, karena ada 
komorbit yang agak berat," ucapnya.
 Mengenai apakah memang varian baru, Arma menegaskan 
bahwa seluruhnya masih dalam proses pemeriksaan. 
Khususnya pemeriksaan whole genome sequencing (WGS) 
terhadap seluruh kasus konfirmasi positif Covid-19.
 "Apakah varian baru atau bukan masih dalam proses 
pemeriksaan dan hasilnya belum ada, sehingga tidak bisa 
memastikan," terangnya.
 Lalu bagaimana perlakukan yang diberikan kepada para 
pasien diduga Covid-19, Arma menegaskan bahwa pelayanan 
kesehatan pada seluruh pasien dilakukan secara proporsional.
 Termasuk di dalamnya ada ruang isolasi khusus bagi para 
pasien Covid-19 maupun yang memiliki penyakit tertentu seperti 
TBC dan lainnya. Namun Arma menegaskan bahwa masyarakat 
tidak usah kuatir, karena Pemerintah Indonesia sudah 
menetapkan Endemi Covid-19.
 "Masyarakat tidak usah kuatir, karena Pemerintah juga 
menetapkan Indonesia Endemi Covid-19, dan kami proporsional 
dalam memberikan pelayanan kepada seluruh pasien dengan 
gejala-gejala kesakitannya," harapnya. (emil)
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Varian Covid-19 yang ada saat ini dinilai mirip influenza biasa.
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 Tak hanya logistik yang dipastikan aman, Faizin juga 
menegaskan bahwa penggunaan Gudang di Pleret sebagai lokasi 
penyimpanan logistik sangat tepat. Mengingat tempatnya yang 
cukup representatif, dengan tingkat kekeringan yang sangat baik 
sehingga meski hujan, tidak ada kebocoran apapun.
 "Kalau hujan angin, tak sampai mengenai logistik. Karena 
dilindungi dengan terpal tebal," singkatnya. 
 Seperti diketahui, jumlah kebutuhan kotak suara dan yang 
sudah diterima KPU Kabupaten Pasurua, sama. Yakni sebanyak 
22.573 buah. 
 Begitu juga dengan 18.020 bilik suara juga sudah diamankan di 
Gudang. 9010 botol tinta celup, dan 433.114 buah segel. 
 Sedangkan surat suara DPD RI dan DPRD Provinsi Jatim juga 
sudah datang, masing-masing sebanyak 1.236.739 lembar. Serta 
1.242.739 lembar surat suara DPRD Kabupaten/Kota juga telah 
diterima KPU Kabupaten Pasuruan. 
 Setelah semua logistik datang, maka tahapan selanjutnya 
adalah sortir dan pelipatan surat suara. Kemudian dilanjutkan 
dengan setting dan packing, dan terakhir distribusi. Kata Faizin, 
proses pensortiran maupun pelipatan surat suara akan 
dilaksanakan minggu depan.
 "Seluruh kegiatan di Gudang Pleret. Termasuk sortir, lipat surat 
suara sampai pendistribusian semua logistik keluar masuk ya ke 
Gudang Pleret," tutupnya. (emil)

 90% logistik Pemilu 2024 sudah berada di Gudang KPU 
Kabupaten Pasuruan. Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) 
Kabupaten Pasuruan, Zainul Faizin mengatakan, hampir seluruh 
logistik Pemilu 2024 sudah diamankan di Gudang yang berada di 
Pleret, Kecamatan Pohjentrek.
 Mulai dari kotak suara, bilik suara hingga kelengkapan TPS 
(tempat pemungutan suara) seperti alat coblos, tinta, segel dan 
lainnya. Termasuk dari 5 jenis surat suara, 4 diantaranya sudah 
datang dan disimpan di Gudang. Hanya surat suara untuk Pemilihan 
anggota DPR RI yang masih belum datang.
 "Mungkin dalam satu atau dua hari lagi, surat suara DPR RI akan 
datang. Kalau yang lainnya sudah datang dan kami simpan di 
Gudang,"kata Faizin, di sela-sela kesibukannya, Kamis 
(04/01/2024).
 Terhadap seluruh logistik yang disimpan, KPU bersama 
Kepolisian terus memantau dan menjaga selama 24 jam sampai hari 
H pelaksanaan Pemilu 2024. 
 "Kalau dari kepolisian setiap jam piket ada dua petugas. 
Ditambah 2 security KPU dan petugas logistik KPU juga ada," 
terangnya. 
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90% Logistik Pemilu 
2024 Sudah 
Diamankan di Gudang 
KPU Kabupaten 
Pasuruan

Terhadap seluruh logistik yang disimpan, KPU bersama Kepolisian terus memantau 
dan menjaga selama 24 jam sampai hari H pelaksanaan Pemilu 2024.

Hampir seluruh logistik Pemilu 2024 sudah diamankan 
di Gudang yang berada di Pleret, Kecamatan Pohjentrek.



 "Pasien anak masih campur dengan kelas III Dewasa. Kami juga 
belum memiliki ICU anak sehingga apabila ada fasilitas khusus anak, 
maka ini adalah semua kemajuan yang luar biasa," tegasnya. 
 Dengan dibangunnya fasilitas kesehatan khusus anak, maka 
muaranya adalah peningkatan angka harapan hidup (AHH) di 
Kabupaten Pasuruan.
 Kata Arma, rencananya fasilitas tersebut akan dibangun di 
Ruang Instalasi Farmasi. Sedangkan instalasi farmasi akan dipindah 
ke bagian belakang dan langsung terintegrasi dengan gudang 
farmasi.
 "Jadi seperti one way service. Yang biasanya jadi tempat 
penyimpanan pbat dan administrasi, maka kita jadikan tempat 
pelayanan anak terpadu. Ada HCU, ICU khusus anak, ruang 
perawatan anak kelas III dan ruang perawatan anak VIP," tandasnya. 
(emil)
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 Tahun ini, Pemerintah Kabupaten Pasuruan berencana akan 
membangun Fasilitas Kesehatan Khusus Anak di RSUD Bangil. 
Rencana tersebut disampaikan Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto di 
sela-sela kesibukannya, Kamis (04/01/2024).
 Menurutnya, anggaran sebesar Rp 10 milyar telah disiapkan 
untuk membangun seluruh sarana prasarana plus instalasi 
pendukung di fasilitas tersebut.
 "Anggaran Rp 10 milyar untuk pembangunan fasilitas kesehatan 
khusus anak di RSUD Bangil tahun ini," katanya.
 Untuk mempercepat proses pembangunannya, saat ini lelang 
sudah mulai dilakukan. Kata Andri, di tahun kepemimpinannya, 
seluruh lelang diharapkan bisa dilakukan di awal tahun. 
 "Kuatir penyerapan anggaran kalau di akhir tahun sepertinya 
kurang elok," singkatnya. 
 Terpisah, Direktur RSUD Bangil, dr Arma Roosalina 
membenarkan hal tersebut. Sebab hingga saat ini, RSUD Bangil 
belum memiliki fasilitas kesehatan khusus anak yang terintegrasi 
dalam satu bangunan besar.
 Yang ada, pasien anak masih campur dengan pasien dewasa 
dan hal tersebut dirasa tidak sesuai dengan kebutuhan anak. 
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Pemerintah Kabupaten Pasuruan berencana akan membangun 
Fasilitas Kesehatan Khusus Anak di RSUD Bangil.

Hingga saat ini, RSUD Bangil belum memiliki fasilitas kesehatan 
khusus anak yang terintegrasi dalam satu bangunan besar



kenaikan harga bahan pangan.  
 Di hadapan para peserta rapat virtual Mendagri 
menyampaikan terdapat beberapa komoditas yang mengalami 
tren kenaikan harga seperti daging ayam ras dan telur ayam ras 
yang disebabkan oleh kenaikan harga jagung di tingkat peternak 
mencapai angka 50%, sehingga berdampak terhadap kenaikan 
harga dua bahan pangan tersebut. 
 Kepala Badan Pusat Statistik (BPS), Amalia Adininggar 
Widyasanti menyampaikan dalam perayaan hari besar 
keagamaan terutama natal dan tahun baru biasanya permintaan 
terhadap kelompok bahan makanan, minuman serta tembakau 
relatif tinggi, sehingga berimbas terhadap kenaikan harga bahan 
pangan. Adapun komoditas yang mengalami kenaikan harga di 
Desember Tahun 2023 meliputi Cabai Rawit Merah, Bawang 
Merah, Tomat, dan Telur Ayam Ras. 
 Kepala Staf Kepresiden, Moeldoko menyampaikan terkait 
dengan kenaikan harga telur ayam ras ini dipicu oleh komoditas 
jagung, karena terjadi penurunan jumlah produksi hasil panen 
jagung dari 16,53 Jt ton pada tahun 2022 menjadi 14,76 Jt ton di 
Tahun 2023, yang juga di dukung dengan kondisi musim saat ini. 
 Di akhir, Mendagri Tito Karnavian menghimbau kepada 
kepala daerah untuk tetap melakukan rapat koordinasi dan 
mengindentifikasi penyebab komoditas yang menjadi masalah 
agar memudahkan dalam melakukan intervensi. (Robiatul)

 Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia (Mendagri), Tito 
Karnavian dalam rapat koordinasi pengendalian inflasi, edisi 
Rabu (03/01/2023) menyampaikan bahwa tren angka inflasi di 
Indonesia diawal tahun 2024, berdasarkan data Badan Pusat 
Statistik (BPS) berada di angka 2,61% (inflasi tahun kalender) 
menunjukkan angka yang cukup baik dan relatif terkendali. 
 Mendagri Tito Karnavian menekankan ada dua hal penting 
yang harus menjadi atensi pemerintah saat ini yaitu terkait 
lapangan pekerjaan dan stabilisasi harga bahan pangan, karena 
masih terdapat beberapa daerah yang mengalami gejolak 

Awal Tahun 2024, 
Pemerintah Capai 
Angka Inflasi Cukup 
Baik
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dari Kemendagri Melalui Zoom Meeting



tahun 2022, yakni Rp 4,1 milyar. Sehingga ketika realisasinya 
masih di bawah target, hal tersebut sangat wajar.
 "Karena kita naikkan Rp 1 milyar lebih dari target di tahun 
2022 ke tahun 2023. Kalaupun turun, ya itu wajar tapi turunnya 
tidak banyak," katanya.
 Dijelaskan Diana, realisasi retribusi pasar selama satu tahun 
diperoleh dari 15 pasar daerah yang tersebar di Kabupaten 
Pasuruan.
 Pasar yang dimaksud adalah Pasar Gempol, Bangil, 
Pandaan, Sukorejo, Prigen, Wonorejo, Gondangwetan, 
Ngempit, Warungdowo, Pasrepan, Winongan, Grati, Purwosari, 
dan Nguling. Termasuk juga ada satu pasar wisata, yakni Pasar 
Cheng Hoo Pandaan.
 Dari seluruh pasar daerah, yang paling tinggi menyumbang 
PAD dari sektor retribusi adalah Pasar Winongan.
 "Paling banyak menyumbang PAD dari semua pasar daerah 
di Kabupaten Pasuruan adalah Pasar Winongan," singkatnya.
 Seperti diketahui, retribusi pelayanan pasar didapat dari 
retribusi pelataran, los dan kios. Dari Rp 4,915 milyar lebih yang 
terealisasi, paling banyak adalah retribusi penggunaan kios. 
Nilainya mencapai Rp 3,538 milyar lebih. Disusul retribusi sewa 
los mencapai Rp 688 juta lebih dan pelataran mencapai sekitar 
Rp 687 juta.
 Kata Diana, di tahun 2024 ini, target penerimaan PAD dari 
retribusi pasar daerah nilainya sama dengan tahun 2023, yakni 
sebesar Rp 5,187 milyar lebih. Ia berharap target ini bisa dicapai 
sampai berakhirnya tahun 2024.
 "Mudah-mudahan tercapai.," pungkasnya. (emil)

 Penerimaan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten 
Pasuruan dari retribusi pasar sepanjang tahun 2023 terealisasi 
mencapai Rp 4,915 milyar lebih. Apabila diprosentasekan, 
realisasinya mencapai 94,75% dari target yang dipatok selama 
satu tahun.
 Kepala Disperindag Kabupaten Pasuruan, Diana Lukita 
Rahayu mengatakan, penerimaan PAD dari retribusi pasar 
ditargetkan bisa mencapai Rp 5,187 milyar.
 Jumlah tersebut dinaikkan sebesar Rp 1 milyar lebih dari 
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Realisasi retribusi pasar selama satu tahun diperoleh dari 
15 pasar daerah yang tersebar di Kabupaten Pasuruan.
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 Awal tahun ini, dua OPD (organisasi perangkat daerah) di 
Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pasuruan akan menempati 
gedung baru.
 Gedung ini berada di dalam Komplek Perkantoran Raci, 
Bangil. Tepatnya di sebelah barat Graha Maslahat atau 
berseberangan dengan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan.
 Dua OPD, yakni Dinas Kominfo (Komunikasi dan Informatika) 
serta Inspektorat akan berpindah dari kantor yang lama. 
 Dinas Kominfo yang sebelumnya berada dalam satu 
bangunan dengan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan akan 
menempati gedung baru di lantai satu. Sedangkan kantor 
Inspektorat yang berlokasi di Jl Ir Juanda, Kota Pasuruan akan 
menempati dua lantai sekaligus.

 Pj Bupati Pasuruan, Andriyanto menegaskan bahwa 
pembangunan gedung berlantai tiga tersebut sudah rampung. 
Kalaupun masih terlihat tukang bangunan yang masih bekerja, 
itu adalah sentuhan terakhir alias finishing sebelum gedung-
gedung tersebut ditempati.
 "Sudah selesai semuanya. Tinggal finishing saja," singkat 
Andriyanto saat ditemui di salah satu acara, beberapa hari lalu. 
 Dipilihnya Dinas Kominfo dan Inspektorat bukan tanpa 
sebab. Untuk Kominfo sendiri sebagai corong informasi dan 
komunikasi Pemerintah Daerah seharusnya memiliki gedung 
tersendiri. Terlebih saat ini, gedung yang dipakai Kominfo terlalu 
kecil untuk menampung banyak peralatan. Termasuk server dll.
 "Kalau saat ini Kominfo gedungnya berbagi dengan Dinas 
Perpustakaan. Di dalam satu bangunan, hanya dipisah saja. 
Padahal Kominfo itu corong informasi dan komunikasi 
Pemerintah Daerah," ucapnya. 
 Lalu Inspektorat, Andriyanto menjelaskan bahwa di areal 
perkantoran tersebut butuh tempat yang sangat luas. Oleh 
karenanya, dua gedung dengan dua lantai akan bisa 
menampung seluruh pegawai beserta sarana prasarana 
pendukungnya.
 "Kenapa inspektorat kami berikan dua lantai sekaligus. 
Karena ketika saya ke sana, ternyata membutuhkan tempat 
yang sangat luas. Sehingga kami berikan dua gedung di dua 
lantai sekaligus," terangnya.
 Rencananya, dua gedung baru tersebut akan dilaunching di 
bulan Januari 2024 ini. Andri beralasan lebih cepat lebih bagus.
 "Tinggal kita launching saja. Lebih cepat lebih bagus," 
pungkasnya. (emil)

Dinas Kominfo dan 
Inspektorat Segera 
Tempati Gedung 
Baru
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Rencananya, lantai 1 akan ditempati oleh Dinas kominfo 
sedangkan lantai 2 & 3 akan ditempati oleh Inspektorat.



 Dari semua yang ditanya, kebanyakan mereka adalah 
tenaga yang sudah berpengalaman. Dalam artian sudah pernah 
dilibatkan di Pemilu-Pemilu sebelumnya. 
 "Saya sudah mulai tahun 2014 ya melipat surat suara ini. 
Cuma tempatnya beda, dulu di KPU yang ada di Kejayan. 
Sekarang di Pleret," ungkapnya. 
 Selama mensortir dan melipat surat suara, ratusan warga 
tersebut dibagi menjadi dua shift. Shift pertama dimulai pukul 7 
pagi hingga 3 sore. Dan dilanjutkan shift kedua mulai pukul 
15.30-21.30 WIB.
 Ketua KPU (Komisi Pemilihan Umum) Kabupaten Pasuruan, 
Zainul Faizin mengatakan, total ada 500 warga yang dilibatkan 
dalam pelipatan surat suara. 
 Sebelum mensortir dan melipat, KPU terlebih dulu 
memberikan pengarahan kepada warga agar mengerti 
bagaimana cara mensortir dan melipat surat suara yang benar.
 Ditargetkan, dua kegiatan tersebut selesai maksimal 10 hari. 
Menurut Faizin, lebih dari 6 juta surat suara yang akan disortir 
dan dilipat. Kecuali surat suara PSU (Pemungutan Suara Ulang).
 "Semuanya disortir dan dilipat kecuali PSU," singkatnya. 
 Terkait upah yang mereka dapatkan, Faizin menegaskan 
bahwa besaran upah yang mereka terima berdasarkan 
banyaknya surat suara yang dilipat, dan seluruhnya terbagi 
menjadi kelompok-kelompok.
 "Bukan per orang. Tapi dalam kelompok-kelompok. Nanti 
tinggal dihitung ada berapa banyak surat suara yang dilipat, 
tinggal kelompok yang akan membaginya," katanya. (emil)

12

 Ratusan warga Pasuruan menjadi pelipat surat suara 
pemilihan umum (Pemilu) 2024 di Gudang KPU Kabupaten 
Pasuruan, Senin (08/01/2024).
 Gudang tersebut berlokasi di Pleret, Kecamatan Pohjentrek 
yang disewa KPU untuk menyimpan seluruh logistik. Termasuk 
kegiatan pelipatan surat suara. 
 Pantauan di lapangan, sebelum dilipat, warga terlebih dulu 
mensortir surat suara berdasarkan jenisnya. Dikhawatirkan ada 
surat suara yang bercampur antara surat suara untuk Pilpres, 
Pileg dan DPD.
 Rata-rata, warga yang terlibat dalam pensortiran dan 
pelipatan surat suara didominasi oleh para emak alias ibu-ibu. 

KPU Kabupaten 
Pasuruan 
Libatkan 500 
Warga Sortir dan 
Lipat Surat Suara 
Pemilu 2024
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pemilihan umum (Pemilu) 2024 di Gudang KPU di Pleret.
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 Sepanjang tahun 2023, jumlah kejadian kebakaran di 
Kabupaten Pasuruan cukup banyak. Bahkan, jumlahnya 
meningkat bila dibanding tahun 2022.
 Dari catatan Satpol PP Kabupaten Pasuruan, setidaknya ada 
269 kejadian kebakaran selama tahun 2023. Sedangkan di 
tahun 2022, jumlahnya mencapai 127 kejadian. 
 Kepala Satpol PP Kabupaten Pasuruan, Nurul Huda 
mengatakan, jumlah laporan kebakaran sepanjang tahun 2023 
merupakan kejadian yang ditangani oleh PMK (Pemadam 
Kebakaran) Kabupaten Pasuruan.
 Dari seluruh kejadian tersebut, paling banyak adalah 
kebakaran ilalang di lahan kosong. 

 "Kalau ditanya paling banyak ya kebakaran ilalang di lahan 
terbuka," kata Huda di sela-sela kesibukannya, Senin 
(08/01/2024) siang. 
 Dijelaskannya, kebakaran yang terjadi di lahan kosong 
disebabkan faktor cuaca. Musim kemarau ditambah suhu yang 
sangat panas, mengakibatkan banyak percikan api.
 Belum lagi ulah warga yang membakar sampah maupun 
ilalang yang akhirnya merembet dan memperluas tingkat 
kebakaran itu sendiri. 
 “Hampir setiap hari kami mensosialisasikan larangan untuk 
membakar sampah meskipun di area terbuka," tegasnya. 
 Lebih lanjut, Huda menegaskan bahwa dari seluruh kejadian 
kebakaran, tidak sampai ada korban jiwa. Namun, kerugian 
materil diperkirakan mencapai total sekitar Rp 10 miliar. 
 “Kerugian materiil diperkirakan sepuluh miliar,” jelasnya.
 Dengan banyaknya kejadian kebakaran dalam tahun 2023 
kemarin, Huda mengimbau kepada masyarakat agar lebih 
memperhatikan dampak yang diakibatkan dari keteledoran 
dalam mengamankan jaringan listrik rumah tangga, elpiji, hingga 
tak asal membakar sampah.
 “Pokoknya pastikan jaringan listrik di rumah ketika 
ditinggalkan dalam keadaan aman. Dan nggak ada lagi yang 
membakar sampah," harapnya. (emil)

269 Kebakaran Terjadi 
di Kabupaten 
Pasuruan Sepanjang 
2023
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Dari catatan Satpol PP Kabupaten Pasuruan, setidaknya 
ada 269 kejadian kebakaran selama tahun 2023
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 One of the most wanted fruits in Pasuruan is Apple. Apples 
are a superior horticultural product from Tutur District which is 
widely cultivated in the hilly areas of Pasuruan Regency. The 
sweet taste and the fresh look of the fruit makes apples popular 
among people in Indonesia as a quality local fruit.
 Tutur District is one of the largest apple producing areas in 
Indonesia. Yes. Since the ancient times, this area, which is 
located in a mountainous area with an altitude of around 1,000 
m/asl, has been known as the most productive apple producing 
area in East Java. Not only distributed to meet demand from 
regencies/cities around Pasuruan Regency, such as the cities of 
Malang and Batu, but apples from Tutur District are also sent to 
big cities and outside Java.
 There are at least 3 varieties of apples that are cultivated. For 
example, Manalagi, Rome Beauty and Anna which are planted 
on more than 784 hectares of land. Each of them is spread over 
plantation areas which are often found in several villages. These 
include the villages of Tutur, Wonosari, Gendro, Blarang, 

Pungging, Andonosari and Kayukebek. The variety of Manalagi 
from Tutur are in great demand among the public.
 When you visit Tutur, you will be presented with a view of 
awesome rows of apple trees. The Green and red apples with the 
Latin name Malus Domestica can often be found along the road. 
Some of them are even planted around the homes of residents, 
the majority of whom make their living as farmers and breeders. 
 With the peak harvest periods during January-March and 
July-August, each year farmers are able to produce crops 
reaching thousands of tonnes. Like the harvest recorded by the 
Pasuruan Regency Food and Agriculture Security Service until 
the end of 2023, it was 9,586 tons. So practically, making the 
apple plantation area in Tutur District the largest apple producing 
area in East Java.
 The Government of Pasuruan Regency, through the Food 
Security and Agriculture Service, continues to encourage its 
development. The target is to increase the quality and quantity of 
harvests which will definitely have a positive impact on the 
welfare of farmers and the surrounding community.
 Millennial farmers in Tutur District are attempted to take 
advantage of government programs such as YESS (Youth 
Entrepreneurship and Employment Support Services) as 
Competitive Grant Funds that can be used for agricultural 
development in Pasuruan Regency so that the harvests will grow 
more and more abundant.
 As a tropical fruit that is rich in benefits and vitamins, apples 
are a fruit that must be consumed every day so that the body is 
healthy. Here are some of the benefits of apples:

1. Maintaining ideal body weight. Apples are a low-calorie 
snack that is rich in fiber.

2. Maintaining a Healthy Digestive Tract.
3. Maintaining Eye Health.
4. Reducing Cancer Risk.
5. Improving and nourishing skin texture.
6. Strengthening the Immune System, and many more.

Apples of Tutur, The 
Prima Donna of 
Pasuruan Regency

English Rubric – The Greatest Potential
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Manalagi apples from Tutur are in great demand among the public
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